

Neben vielen anderen Trausdorfer Vereinen und freiwilligen Helfern beteiligten wir uns ebenfalls bei der jährlichen Flurreinigungsaktion, welche nach einer längeren Corona-Pause heuer wieder stattgefunden hat. Bereits in den Morgenstunden begannen wir mit der Reinigung des Wulkaufers und des dazugehörigen Bachbettes in unserer Ortschaft. Nach der Entsorgung des gefundenen Mülls wurden alle Helfer zu einer Stärkung zum Sautanz des SC Grafik&Design Schlögl Trausdorf eingeladen.

Ebenfalls bedanken wir uns für die zahlreichen Medikamentenspenden für die Ukraine.















